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Acta de CD/ENA 138/20ts

En la sala de reuniones de la Escuela Nacional de Agricultura "Roberto euiñonez,' (ENA).
a las catorce horas del día dieciséis deiulio del año dos mil quince, Reunidos los miembros

del Consejo Directivo de la Escuela Nacional de Agricultura "Roberto euiñonez":
Licenciado Daniel Américo Figueroa Molina. en su calidad de presidente del Conseio:

Licenciado Ever Said Zelayandía Torres, Director Propietario, Ingeniero .losé Miguel
Cambara Zimmerman, Secretario del Consejo, Ingeniero Wilber Alexander Campos

Nolasco. Director Suplente; Se inicia la reunión con la veriflcación del euórum y la agenda

siguiente: PUNTO UNO. Establecimiento cle Quórum. PUNTO DOS. Aprobación de la
Agenda; PUNTO TRES. Lectura. aprobación y firma del Acta número ciento treinta y siete.

PUI{TO CUATRO. Caso consorcio de bibliotecas Universitaria de El Salvador. pUNTO

CII.{CO. Solicitud de traslado de la unidad de intbrmativa y centro de cómputo.

DESARROLLO DE LA AGENDA. PUNTO UNO. Establecimiento de Quórum.
ACTIERDO I.;\O. SC ece el iemhy uD sup t ente/
propietarios rlel conséio Diiéctivo. PUNTO Dos. Aprobación de la Agenda. ACUERDO
DOS. Se aprueba por unanimidad la asenda. PUNTO TRES. Lectura. aprobación y
firma del Acta número ciento treinta y siete. ACUERDO TRES. Se arrrueba por

se firma. PUNTO
CUATRO: Caso consorcio de bibliotecas Universitaria de El Salvaclor CBUES: El Ing. Luis
Felipe Torres, Jefe de Planiflcación, infbrmó y presentó a los miembros del Consejo

Directivo que en esa semana habían recibido una exposición del Consorcio de Bibliotecas de

Universitarias de EL SALVADOR, CBUES. El cual es una iniciativa que suma en bien al

proceso de enseñanza aprendizaje que lealiza la ENA. Además esto no representa ningún

costo a la ENA pues es un proyecto que ha sido 
'linanciado 

por el Ministerio de Educación

(MINED) y todas las instituciones de educación s.uperior pueden beneficiarse de los servicios

de consulta de infbrmación, documentación y apoyo a la investigación qLle proporciona esta

platafbrma y se toma el siguiente acuerdo. ACUERDO cuATRO. El conseio Directivo

PUNTO CINCO. Solicitud de traslado de la

unidad de infbrmática y centro de cómputo. Ei ingeniero Miguel Cámbara, Director General.

expuso al Consejo Directivo que se ha hecho un análisis para que existan un cambio en la

estructura organizativa de la ENA, tal es el caso de la Unidad de Infbrmática y Centro de

Cómputo de la ENA, ya que esta unidad brinda un servicio a la población de estudiantes y
los empleados, es más conveniente que este servicio se concentre o sea de responsabilidad

de la Gerencia Administrativa. Por tanto, se solicita al Consejo Directivo autorice el cambio

en la estructura organi zalivaque la Unidad de Infbrmática y Centro de Cómputo pase de la

Decanatura a depender de la Gerencia Administrativa. ACUERDO cINCo. EI conseio

sentido

Gerenci
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